

sa- Estas ideas fueron especialmente relevantes durante el reciente Encuentro Nacional de Consejeros Regionales realizado en ión nuestra región, donde se destacó la importancia de la colaboración entre universidades y gobiernos regionales.

cu- En este contexto, resulta clave reconocer no solo el aporte de ina las universidades regionales tradicionales, sino también el de las ne- universidades privadas, que desde su quehacer formativo y su vinculación con el medio contribuyen de manera concreta al de- desarrollo de los territorios.

ial, La descentralización efectiva requiere un ecosistema de col- pa- laboración donde formación, conocimiento e innovación se articu- pa- len con las prioridades regionales.

ita- Las universidades no solo forman profesionales: forman ca- jue- pacidades para el desarrollo regional. Sin formación pertinente, ne- conocimiento aplicado y una relación virtuosa entre universida- pa- des y gobiernos regionales, la descentralización corre el riesgo de quedarse en el plano normativo, sin impacto real en la vida de las di- personas y los territorios.

e la Finalmente, es fundamental valorar el rol de las autoridades regionales que reconocen y promueven esta colaboración, fortaleciendo di- les, así el desarrollo social, económico y cultural de nuestras regiones.

Por Aethos

IMAGÍNATE
 SI LOS DOS
 FUÉSEMOS
 IGUALES...
 ...SERÍA SÚPER
 FOME...

ST

los países que
 r y combatir
 Es una muy buena
 herramienta
 de mejor manera..."

Columnas Juana Flores Carrasco

N Archivo

40 años | 27 de enero de 1986

Urbanizan Torobayo-Niebla

Dentro del programa de desarrollo del sector costero se considera la planificación de la urbanización del sector de Torobayo a Niebla, que adquiere enorme importancia tras el término del puente sobre el río Cruces. Se convocará a un concurso nacional de arquitectos para elaborar el plano regulador.

30 años | 27 de enero de 1996

Preocupación por canchas

El diputado de RN, Juan Enrique Taldiz señaló en la Cámara Baja su preocupación por la situación que se produce en algunas canchas de fútbol, en los barrios populares, cuyos terrenos son de propiedad del SERVIU, y que alguna vez fueron cedidos a clubes deportivos.

20 años | 27 de enero de 2006

33 títulos de dominio

33 títulos de dominio a familias mapuches de la comuna de Mariquina y cuatro concesiones de uso a instituciones de Mehuín, entregó el Ministerio de Bienes Nacionales en una ceremonia realizada en el Gimnasio del Seminario Mayor San Pi-